

校長室の窓から 117

070926 中庭のクリの木

3年生の男の子が、手のひらにのせたクリを見せてくれました。大きくしっかりと実がつまっています。美味しそうです。

本校の中庭にあるクリの木がちょうど実を付けていて、そのクリの木の下で拾ったそうです。



近くにいた中学年の男の子たちに「クリの木どこにあるか、知ってる？」とたずねると、みんな「知っとるよ」「とったことあるよ」と答えてくれました。

クリは地面に落ちるとすぐ虫に食われてしまうため、できれば木にぶら下がっている実をとりたいところ。みんなねらっているようです。棒でつついてみたりしていますが、なかなかの高さなので、子供の身長ではとうてい実を落とせません。



みんながねらっていたのは、これ

そのうち一人の子供が、「薬勝寺池にもたくさんクリの実なっとるよ」「お母さんが、よく薬勝寺のクリを拾ってくるよ」という話をしてくれました。

なんと **薬勝寺池、恐るべし。**

春はタケノコ、秋はクリと、美味しいものがたくさん獲れる**最高の公園**♥ですね。食いしん坊な私は、お散歩がてら、ぜひ一度行ってみたいと思いましたヨ！

愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり